

数々を
きでない。

衆院選
候補者の動き

12日

△兵庫6区

【吉見秋彦候補】7時15分、伊丹市内の企業前で挨拶。同市内を車で巡り、いざつて演説。17時半ごろ、

阪急伊丹駅前で演説。17時半ごろ、

阪急新伊丹駅。選挙区内を遊説。18時20分、嘉田由紀子代表と宝塚ワシントンホテル前で街頭演説

【大串正樹候補】7時、JR北伊丹駅。日中は宝塚市内を中心で街宣、各地でスポーツ演説。19時、川西

市久代地区で個人演説会

【杉田水脈候補】6時半、阪急伊丹駅前。日中は伊丹市内を街宣車で回り、18時

JR北伊丹駅。日中は宝塚市内を中心で街宣、各地で

スポーツ演説。19時、川西

市久代地区で個人演説会

【西宮市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【浜本信義候補】7時、JR北伊丹駅前。日中は伊丹市内を街宣車で回り、18時

JR北伊丹駅。日中は宝塚市内を中心で街宣、各地で

スポーツ演説。19時、川西

市久代地区で個人演説会

【西宮市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【芦屋市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【阪神芦屋駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

半から阪急伊丹駅前で演説

【市村浩一郎候補】7時、阪急瀬川駅前で駅立ち。日中は、宝塚、伊丹、川西

市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【畠中光成候補】西宮、芦屋全域を街宣車で回りながら演説。16時~16時半、同駅北

【室井秀子候補】7時半前で渡辺喜美代表と演説

【浜本信義候補】7時、JR北伊丹駅前。日中は伊丹市内を街宣車で回り、18時

JR北伊丹駅。日中は宝塚市内を中心で街宣、各地で

スポーツ演説。19時、川西

市久代地区で個人演説会

【西宮市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【阪神芦屋駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【阪急瀬川駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【芦屋市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【阪神芦屋駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【阪急瀬川駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【芦屋市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【山田賢司候補】6時半、阪神芦屋駅。午後から西宮、芦屋両市の南部を街宣。19時、JR甲子園口

【中野洋昌候補】7時15分、阪神尼崎駅南。15時半、阪急塚口駅南。18時半、JR尼崎駅北。19時半、JR尼崎駅南。20時半、同駅北

【室井秀子候補】7時半前で渡辺喜美代表と演説

【浜本信義候補】7時、JR北伊丹駅前。日中は伊丹市内を街宣車で回り、18時

JR北伊丹駅。日中は宝塚市内を中心で街宣、各地で

スポーツ演説。19時、川西

市久代地区で個人演説会

【西宮市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【阪神芦屋駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【阪急瀬川駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【芦屋市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【阪神芦屋駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【阪急瀬川駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【芦屋市内をらばぼーと甲子園前】渡辺喜美代表と演説

【阪神芦屋駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

【阪急瀬川駅前】午後から西宮市内各所を回り、街頭で遊説を重ねる

武庫之荘駅南。20時、立花町2の集会所アルファホークでミニ集会

○数字は降水確率

午前 9
午後 2
夜 9
気温 9 2 9 0

芦屋
③ ③ ②
宝塚
③ ③ ②

JR北伊丹駅東。9時25分、JR塚口駅前。14時半、潮江の金蓮寺前。14時半、JR尼崎駅北のココ工前。18時、阪急塚口駅北

【田中康夫候補】7時、阪急塚口駅北。18時、阪急

【庄本悦子候補】7時、JR塚口駅東。9時25分、潮江の金蓮寺前。14時半、JR尼崎駅北のココ工前。18時、阪急塚口駅北

【高木】沖縄南部戦跡・資料館等を見学、深く考える

きよこの天気

(日本気象協会関西支社)

兵庫の
求人情報サイト

をご覧ください。



神戸新聞ホームページの

http://www.kobe-np.co.jp/job_kobe/

介護施設はどこも人手不足。熱意ある職員も、食事やお風呂の世話を流れ作業でやらざるを得ない。そんなん、介護されの方も嫌に決まってる。うちに毎日やつて来る



介護家族の支援を続ける西宮市のNPO法人「ついだ場さくらちやん」理事長・丸尾多重子さん

認知症のお年寄りや家族は、好きなようにご飯を食べて、おしゃべりをする。それだけで、みんな笑顔になれるねん。今の介護保険制度でほんまにええんやろか。介護「サービス」なら、もっと楽しませなあかんと思う。年を取つたら、誰でも

護職の待遇改善も話題になり、その後に予算も付いたけど、今も介護職の離職率は高いまま。現場を知らないやり方などがつかりした。

政黨がたくさん出てきたけど、高齢者介護の議論はあんまり聞こえへん。選挙中に、どう違いを見せてくれるのか。私たち全員が向き合う介護のあり方を、どんな言葉で語るのか聞きたい。

(聞き手・岩崎昂志)